

---

# Definisi Pasangan Usia Subur

---

Metodologi Penelitian Sosial

Asuhan Kebidanan Pada Pranikah dan Prakonsepsi

Kontrasepsi Modern dan Permasalahannya di Maluku

Kesehatan Ibu, Anak dan Keluarga Berencana

BUKU AJAR KEDOKTERAN KELUARGA

Metodologi Penelitian Kedokteran

Administrasi Kesehatan Masyarakat

Pendidikan dan Promosi Kesehatan

Kesehatan Reproduksi dan Pelayanan Keluarga Berencana di Indonesia

Bunga Rampai Kependudukan : Kelahiran, Kematian, Migrasi, dan Pembangunan

Berwawasan Kependudukan

The global elimination of congenital syphilis: rationale and strategy for action

DASAR METODOLOGI PENELITIAN

Jurnal penelitian agama

Kesehatan Reproduksi Wanita di Sepanjang Daur Kehidupan

Pelayanan Keluarga Berencana

Buku Ajar Konsep Kebidanan

PROGRAM KESEHATAN REPRODUKSI DI INDONESIA

Seri Psikologi Populer-Menuju Perkawinan Harmonis

Fisiologi Kehamilan, Persalinan, Nifas Dan Bayi Baru Lahir

Buku Ajar Pelayanan KB

Membangun keluarga mandiri yang berpotensi

Genetika dan Biologi Reproduksi

Asuhan Kebidanan Di Komunitas

Book One: Infertilitas dan Immunologi Vaginitis

METODOLOGI PENELITIAN KUALITATIF, KUANTITATIF, ACTION RESEARCH, RESEARCH AND DEVELOPMENT (R n D).

Soal-Soal

Pokok-pokok strategi program nasional KB bidang komunikasi, informasi & edukasi

Kesejahteraan Keluarga Berbasis Pengembangan UMKM di Masa Pandemi Covid-19

Angka-angka berbicara

Kesehatan Reproduksi

Rencana Aksi SDGs 2030 Indonesia

Pembangunan Daerah

KONSEP PELAYANAN KONTRASEPSI DAN KB

Ensiklopedia Alat Untuk Mahasiswa Kebidanan

Pengantar Kuliah Bstertetri

Aplikasi Terapi Komplementer di Kebidanan  
MANAJEMEN KESEHATAN  
Buku Ajar Asuhan Kebidanan Komunitas  
Asuhan Kebidanan Pada Konsepsi  
Pelayanan Kontrasepsi

*Definisi Pasangan Usia Subur* *Downloaded from* [dev.gamersdecide.com](http://dev.gamersdecide.com) *by* *quest*

---

## HEAVEN KRUEGER

---

Metodelogi Penelitian Sosial Media Sains  
Indonesia

"Buku Menuju Perkawinan Harmonis merupakan kumpulan tulisan Dra. M. M. Nilam Widyarini, Msi. di Tabloid GAYA HIDUP SEHAT. Di antaranya membahas: Merawat Hubungan, Menghindari Perceraian. Ada juga tentang: Tes, Emosi Anda Tersiksa atau Tidak! Tidak ketinggalan masalah Perkawinan Tanpa

Seks, Mungkinkah? Tulisan-tulisannya bisa menjadi cermin dan alat mengonfirmasi bagaimana kita menjalani kehidupan perkawinan. Mudah-mudahan bisa menjadi inspirasi bagi Pembaca yang menginginkan perkawinan harmonis."  
Asuhan Kebidanan Pada Pranikah dan Prakonsepsi Syiah Kuala University Press  
Era paradigma sehat dicanangkan oleh Presiden RI pada 1 Maret 1999 sebagai Gerakan Pembangunan Berwawasan Kesehatan yang menjadi landasan visi, misi, dan strategi pembangunan

kesehatan. Secara mikro, paradigma sehat berarti pembangunan kesehatan harus ditekankan pada upaya promotif dan preventif, tanpa mengesampingkan upaya kuratif dan rehabilitatif. Istilah promosi kesehatan di dunia baru muncul pada tahun 1980-an, sedangkan di Indonesia baru muncul pada tahun 1990-an. Sebelum itu, promosi kesehatan lebih dikenal dengan istilah pendidikan kesehatan, penyuluhan kesehatan, komunikasi kesehatan sebagai komunikasi-informasi-edukasi (KIE), pemasaran sosial, penggerakan peran serta masyarakat, dan lain-lain. Kementerian Kesehatan RI mendefinisikan promosi kesehatan sebagai proses pemberdayaan atau pemandirian masyarakat untuk memelihara, meningkatkan, dan

melindungi kesehatannya melalui peningkatan kesadaran, kemauan dan kemampuan, serta pengembangan lingkungan sehat. Promosi kesehatan dipandang sebagai kombinasi dari kegiatan pendidikan kesehatan dan penerapan kebijakan publik yang sehat. Pendidikan kesehatan berfokus pada pembangunan kapasitas individu (building individuals' capacities) melalui pendidikan, teknik motivasi, pembangunan keterampilan, dan peningkatan kesadaran (consciousness-raising). Kebijakan publik yang sehat menyediakan dukungan lingkungan (environmental support) yang akan mendorong dan meningkatkan perubahan perilaku (behaviour change). Buku ini ditulis berdasarkan pengalaman implementasi penulis dalam teori

pendidikan dan promosi kesehatan selama puluhan tahun.

**Kontrasepsi Modern dan Permasalahannya di Maluku**

Global Eksekutif Teknologi

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait Kesehatan Ibu, Anak dan Keluarga Berencana. Sistematika buku Kesehatan Ibu, Anak dan Keluarga Berencana ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

**Kesehatan Ibu, Anak dan Keluarga Berencana**

Penerbit NEM  
Sistematika buku ini membahas 2 bahan

kajian yaitu asuhan kebidanan pada pranikah dan prakonsepsi. Buku ini terdiri dari 12 topik bahasan yaitu KIE persiapan kehamilan, Skrining pranikah, Pemeriksaan tambahan untuk fertilitas, Pemeriksaan darah rutin, urine rutine, TORCH, hepatitis, HIV-AIDS, TBC dan Malaria, Evidence based terkait asuhan pranikah, Konsep fertilitas dan infertilitas, Persiapan dan perencanaan kehamilan, Psikologi perempuan dan keluarga dalam persiapan kehamilan, Kajian psikologis tentang perkembangan perempuan dan keluarga dalam persiapan menjadi orangtua, Skrining prakonsepsi, Konseling persiapan kehamilan, Evidence based terkait asuhan prakonsepsi.

BUKU AJAR KEDOKTERAN KELUARGA  
Syiah Kuala University Press

Pengertian Kesehatan Reproduksi, Tujuan Kesehatan Reproduksi, Sasaran Kesehatan Reproduksi, Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kesehatan Reproduksi, Gangguan Pada Kesehatan Reproduksi, Kesehatan Reproduksi Remaja Dan Aspek Sosial, Sistem Organ Reproduksi, Cara Merawat Organ Reproduksi Dan Konseling Dalam Kesehatan Reproduksi  
*Metodologi Penelitian Kedokteran* Literasi Media Publishing  
 Population development in relation with human resources in Indonesia; speeches.  
Administrasi Kesehatan Masyarakat  
 Rena Cipta Mandiri  
 Pada E-Book ini akan dibahas beberapa panduan dan rencana aksi kegiatan yang akan dibuat oleh Pemerintah Indonesia sesuai dengan Rencana Global SDGs

2030. Selamat membaca semoga bermanfaat..!

**Pendidikan dan Promosi Kesehatan**  
 Penerbit NEM

Buku ini berisi tentang kumpulan program – program kesesehatan reproduksi. Kesehatan reproduksi memiliki lingkup sasaran adalah bayi, balita, ibu hamil, ibu menyusui, ibu nifas, pasangan usia subur, lansia. Buku ini berisi program kesehatan reproduksi dengan sasaran wanita usia subur, ibu dan anak. Program seperti PONEK, PONEK, Kelas Ibu Hamil, Kampung KB, Deteksi Dini Kanker Serviks, dan lain – lain. Program – program tersebut bertujuan untuk meningkatkan derajat kesehatan bagi ibu, anak, dan wanita usia subur. Selain itu, program kesehatan reproduksi ditujukan sebagai

upaya menurunkan Angka Kematian Ibu dan Angka Kematian Bayi.

Kesehatan Reproduksi dan Pelayanan Keluarga Berencana di Indonesia

Deepublish

Pengertian & tujuan asuhan kebidanan komunitas, sejarah dan ruang lingkup kebidanan komunitas, asuhan intranatal di komunitas, asuhan postnatal di komunitas, asuhan kontrasepsi di komunitas, tinjauan teoritis, manfaat asuhan kebidanan di komunitas, pentingnya asuhan kebidanan di komunitas, pertolongan pertama kegawatdaruratan maternal neonatal di komunitas, dan pelayanan kontrasepsi dan rujukan di komunitas.

*Bunga Rampai Kependudukan : Kelahiran, Kematian, Migrasi, dan Pembangunan Berwawasan*

*Kependudukan CV Literasi Nusantara Abadi*

Sistematika buku ini dengan judul Konsep Pelayanan Kontrasepsi dan KB, mengacu pada konsep dan pembahasan hal yang terkait. Buku ini terdiri atas 12 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan antara lain mengenai Konsep Pelayanan Kontrasepsi dan KB; Evidence Based dalam Kontrasepsi dan KB; Jenis Metode dan Mekanisme Kerja Kontrasepsi Hormonal atau Non Hormonal; Pengambilan Keputusan dalam Ber-KB; Penyulit dan Efek Samping Kontrasepsi; Analisis Kriteria Kelayakan Penggunaan Metode Kontrasepsi dan Jangka Waktu Penggunaan Kontrasepsi; Peran Tenaga Kesehatan dalam Menyukkseskan Program KB; Konseling dalam Program

KB dan Kontrasepsi Metode Alami, Sederhana, Modern dan Kontrasepsi Darurat; Kontrasepsi Pasca Abortus (Kondom, Pil, Suntik); Upaya Promotif dan Preventif dalam Kontrasepsi dan Perencanaan KB; dalam Kontrasepsi dan Perencanaan KB; Menyimpan dan Memberikan Kontrasepsi Darurat Sesuai Kewenangan.

The global elimination of congenital syphilis: rationale and strategy for action  
CV Literasi Nusantara Abadi  
Ilmu Kesehatan masyarakat adalah salah satu bidang ilmu yang bertujuan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Tujuan tersebut tidak akan tercapai bila tidak dibarengi dengan sistem administrasi yang baik. Buku ini yang ditujukan untuk pengenalan Administrasi Kesehatan Masyarakat

serta mendukung tersedianya tenaga kesehatan yang profesional.

Bagaimanakah konsep Administrasi Kesehatan Masyarakat itu? [Penerbit Deepublish, Deepublish, Administrasi Kesehatan Masyarakat, Administrasi, Kesehatan Masyarakat]

DASAR METODOLOGI PENELITIAN Global Eksekutif Teknologi

Harapannya buku dapat menjadi salah satu referensi dan rujukan penelitian selanjutnya. Selain itu, dapat membantu para dosen dan mahasiswa kedokteran, keperawatan dan kebidanan untuk memperkaya dan meningkatkan wawasan keilmuannya yang terkait dengan infeksi, imunologi, dan infertiliti dengan problematikanya.

Jurnal penelitian agama Media Sains Indonesia



Buku ajar ini berisikan mengenai materi mata kuliah kedokteran keluarga seperti konsep dasar pelayanan dokter keluarga, dinamika keluarga dan praktek kedokteran keluarga. Buku ajar ini disusun dengan tujuan untuk membantu mahasiswa dalam mempelajari dan memahami ilmu mengenai kedokteran keluarga sehingga dapat menciptakan lulusan dokter yang mampu melakukan pelayanan kesehatan primer dengan pendekatan kedokteran keluarga.

**Kesehatan Reproduksi Wanita di Sepanjang Daur Kehidupan** Media Sains Indonesia

Kebidanan komunitas adalah pelayanan kebidanan yang menekankan pada aspek-aspek psikososial budaya yang ada di komunitas (masyarakat sekitar). Bidan adalah tenaga kesehatan yang

sangat dekat dengan masyarakat, sehingga seorang bidan dituntut mampu memberikan pelayanan yang bersifat kelompok maupun individual. Bidan berperan sebagai pemberi asuhan secara komprehensif dan profesional yang berfokus pada keunikan perempuan untuk mencapai reproduksi sehat, pencapaian peran ibu, dan kualitas pengasuhan anak. Seorang bidan komunitas mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya kesehatan perempuan di wilayah kerjanya sehingga masyarakat mampu mengenali masalah dan kebutuhan serta mampu memecahkan masalahnya secara mandiri. Buku ini terdiri dari beberapa bab. Bab pertama membahas tentang konsep kebidanan komunitas, bab dua membahas tentang masalah

kebidanan komunitas, bab tiga membahas tentang strategi, tugas dan tanggung jawab bidan di komunitas, dan bab empat membahas aspek perlindungan hukum bagi bidan komunitas. Adapun bab lima membahas tentang manajerial asuhan kebidanan di komunitas, bab enam membahas tentang pengelolaan program KIA (Kesehatan Ibu dan Anak) di wilayah kerja, dan bab tujuh membahas tentang peran serta masyarakat di komunitas. *Pelayanan Keluarga Berencana* Global Eksekutif Teknologi Puskesmas sebagai ujung tombak sistem pelayanan kesehatan nasional mempunyai peranan yang sangat besar dan strategis dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Sejak diperkenalkannya Puskesmas pada

tahun 1969, berbagai hasil telah banyak dicapai. Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) telah berhasil diturunkan. AKI telah dapat diturunkan dari 318 per 100.000 kelahiran hidup pada tahun 1997 menjadi 228 per 100.000 kelahiran hidup pada tahun 2007 (SDKI, 2007). AKB telah dapat diturunkan dari 46 per 1.000 kelahiran hidup pada tahun 1997 menjadi 34 per 1.000 kelahiran hidup pada tahun 2007 (SDKI, 2007). Sejalan dengan penurunan AKB, Umur Harapan Hidup (UHH) rata-rata bangsa Indonesia telah meningkat secara bermakna dari 68,6 tahun (2004) menjadi 70,5 tahun (2007) (Departemen Kesehatan, 2007). Kunci keberhasilan organisasi seperti Puskesmas ditentukan oleh manajemen, dukungan sumber daya, serta komitmen

dan dukungan stakeholders Puskesmas. Kepemimpinan merupakan inti dari manajemen dan menjadi kunci keberhasilan dalam kegiatan organisasional. Kepemimpinan efektif adalah kepemimpinan yang mempunyai visi dan misi, mempunyai agenda kegiatan sebagai pelaksanaan misi untuk mewujudkan visi, serta mau dan mampu membentuk tim tangguh. Keahlian pemimpin yang mendasar adalah komunikasi dan pemecahan masalah. Sumber-sumberdaya manajemen Puskesmas meliputi man, money, material, machine, method, minute/ time, market dan information dengan akronim 7 M + 1 I. Adapun fungsi-fungsi manajemen yang banyak digunakan di Puskesmas adalah fungsi-fungsi manajemen meliputi perencanaan

(P1), penggerakan dan pelaksanaan (P2), pengawasan, pengendalian, dan penilaian (P3). Stakeholders Puskesmas di era otonomi daerah terutama adalah Pemerintah Daerah dan DPRD Kabupaten/Kota, dinas kesehatan kabupaten/kota, kepala dan pegawai Puskesmas, tokoh masyarakat di wilayah kerja Puskesmas yang terhimpun dalam badan penyantun puskesmas (BPP), dan organisasi profesi dibidang kesehatan. Pengembangan Puskesmas di masa depan menitik beratkan pada 4 (empat) hal: (1) penentuan prioritas program Puskesmas yang sesuai situasi, kondisi dan kebutuhan masyarakat di wilayah kerja Puskesmas, (2) pengembangan program menjaga mutu pelayanan kesehatan, (3) pengembangan swadana Puskesmas dan (4) penggerakan dan

pemberdayaan masyarakat bidang kesehatan.

Buku Ajar Konsep Kebidanan Michosan  
Center Indonesia

Buku ini membahas tentang perubahan fisik dalam setiap trimester kehamilan, adaptasi sistem reproduksi dalam kehamilan, adaptasi sistem kardiovaskular dalam kehamilan, tanda dan gejala, dignosis kehamilan, pembinaan keluarga sejahtera, adaptasi anatomi fisiologi organ reproduksi dalam kelahiran dan persalinan, mekanisme persalinan, fisiologi, fungsi, dan manajemen nyeri pada persalinan, perubahan fisiologi pada masa nifas dan menyusui, adaptasi psikologis ibu nifas, anatomi payudara dan fisiologi laktasi, adaptasi dan fisiologi bayi baru lahir, asuhan segera bayi baru lahir.

*PROGRAM KESEHATAN REPRODUKSI DI INDONESIA* CV Rey Media Grafika  
Sejak diberlakukannya desentralisasi dan otonomi daerah di Indonesia, pembangunan daerah menjadi bagian penting dalam mengakselerasi pembangunan nasional. Pembangunan daerah dilakukan dengan mengakomodasi berbagai kepentingan daerah maupun mandat secara nasional. Pemerintah daerah memegang peranan kunci dalam mendorong pembangunan yang lebih tanggap terhadap kebutuhan dan potensi daerah. Melalui pembangunan daerah, pemerintah juga dapat mendorong masyarakat untuk lebih aktif berpartisipasi dalam proses pembangunan. Dengan penerapan pendekatan partisipatif, pembangunan di daerah pun lebih mencerminkan

aspirasi dan kebutuhan masyarakat setempat. Keunggulan buku ini yaitu menyajikan topik yang masih sangat relevan dengan agenda pembangunan daerah saat ini, termasuk pembahasan tentang konsep maupun data empiris yang bermanfaat bagi akademisi dan praktisi di bidang pembangunan. Selain itu, studi kasus yang digunakan dalam buku ini merupakan analisis SSM yang menghadirkan suatu model konseptual yang dapat membantu berbagai pihak dalam memahami proses pengintegrasian TPB ke dalam pembangunan daerah, serta apa yang perlu untuk dilakukan untuk mendorong sinkronisasi pembangunan daerah dengan TPB. Dengan demikian, tujuan yang tadinya berskala global dapat diturunkan ke dalam tujuan

pembangunan daerah yang lebih mungkin untuk diimplementasikan. Pembangunan Daerah: Tinjauan Model Konseptual Pembangunan Berkelanjutan atau Sustainable Development Goals (SDGs) dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

*Seri Psikologi Populer-Menuju Perkawinan Harmonis* Elex Media Komputindo

Buku kecil ini, ditulis khusus untuk mendampingi para peneliti yang sedang merencanakan dan merancang penelitaian sebagai salah satu referensi. Buku sederhana ini hanyalah sebutir pasir dalam paran samudra ilmu penelitian yang luas. Menurut Yoseph, 1979, penelitian adalah art and science

guna mencari jawaban terhadap suatu permasalahan. Karena seni dan ilmiah maka penelitian juga akan memberikan ruang-ruang yang akan mengakomodasi adanya perbedaan tentang apa yang dimaksud dengan penelitian. Hakekat penelitian dapat dipahami dengan mempelajari berbagai aspek yang mendorong penelitian untuk melakukan penelitian. Setiap orang mempunyai motivasi yang berbeda, diantaranya dipengaruhi oleh tujuan dan profesi masing-masing. Motivasi dan tujuan penelitian secara umum pada dasarnya adalah sama, yaitu bahwa penelitian merupakan refleksi dari keinginan manusia yang umumnya menjadi motivasi untuk melakukan penelitian, semakin pesatnya dan berkembangnya penelitian ilmiah akan semakin

meningkatkan derajat kehidupan manusia.

### **Fisiologi Kehamilan, Persalinan,**

### **Nifas Dan Bayi Baru Lahir** Get Press

Buku ini disusun oleh sejumlah dosen dan praktisi sesuai dengan keparannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir dan memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan “Aplikasi Terapi Komplementer Di Kebidanan”, buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail, melainkan contoh yang sesuai dan mudah dipahami dalam konsep dan aplikasi Terapi Komplementer di Kebidanan. Sistematika buku ini dengan

judul “Aplikasi Terapi Komplementer Di Kebidanan”, mengacu pada konsep dan pembahasan hal yang terkait. Buku ini terdiri atas 14 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan antara lain mengenai: Gambaran Umum, Sejarah, Perkembangan Terapi Komplementer; Aspek Legal Dan Etik Terapi Komplementer Di Kebidanan; Peran Dan Fungsi Bidan Dalam Praktik Mandiri Serta Terapi Komplementer; Fisiologi Kehamilan (Trimester I, Trimester II, Trimester III); Konsep Dan Klasifikasi Terapi Komplementer; Ratus Vagina: Terapi Holistik Untuk Keputihan;

Terapi Komplementer: Terapi Herbal; Terapi Komplementer : Terapi Energi; Manusia Dan Kekuatan Pikiran; Terapi Komplementer Pada Remaja Dengan PMS, Dysmenorhe; Terapi Komplementer Pada Masa Kehamilan; Terapi Komplementer Pada Masa Persalinan; Terapi Komplementer Pada Masa Nifas; Terapi Komplementer Pada Masa Menopause

*Buku Ajar Pelayanan KB Global Eksekutif Teknologi*

On the use of statistical methods and data for development planning and evaluation in Indonesia.